Absender

Formular ausfüllen, speichern und per E-Mail senden an poststelle@vm.bwl.de

Verkehrsminister Winfried Hermann Ministerium für Verkehr Baden-Württemberg Postfach 10 34 52

70029 Stuttgart

pro-tauberbahn.de

Die Tauberbahn soll fahren!

Sehr geehrter Herr Minister Hermann,

die Tauberbahn Wertheim - Crailsheim ist das Rückgrat des öffentlichen Verkehrs in den Landkreisen Main-Tauber und Schwäbisch Hall. Sie ist unverzichtbar für den Berufs- und Ausbildungsverkehr, die Wirtschaft und den Tourismus. Seit mehreren Jahren sind die Zugausfälle und Verspätungen der Tauberbahn allerdings ein großes Ärgernis. Doch statt sich zu verbessern hat sich das Zugangebot in letzter Zeit noch einmal stark verschlechtert. Am frühen Morgen, am Nachmittag und Abend fahren keine Züge mehr, sondern nur noch Busse. Das erhöht die Reisezeit. Anschlüsse werden verpasst und Fahrradmitnahme ist nicht möglich. Die Region braucht dringend wieder eine verlässliche und pünktliche Bahn.

Bitte sorgen Sie für einen Zugbetrieb auf der Tauberbahn, der dem Zielkonzept 2025 für den Schienenpersonennahverkehr (SPNV) in Baden-Württemberg entspricht.